

portrait du Souverain et de son Epouse sur leurs sapèques (pièces de monnaie), sur des prospectus, des médailles; aussi ces figures qui devraient être révérees, servent de jouet, et personne n'en a soin.

Pour en venir aux vêtements, à l'exception de la Turquie, les habits des Européens sont tous de même sorte. Les femmes ont des robes longues de sept pieds, qui ne servent qu'à balayer les rues.

La gauche, en Chine, est le côté le plus honorable. En Europe, c'est la droite. Au Céleste Empire l'homme à la prééminence sur la femme; chez eux, la femme est beaucoup plus honorée que l'homme.

Pour les mariages, les jeunes gens des deux sexes, chez nous, s'en rapportent aux dispositions prises par leurs parents; chez eux, jeunes gens et jeunes filles, une fois 21 ans accomplis, font les choses absolument à leur gré. Tout d'ailleurs chez eux est ainsi à rebours."

Notre Chinois exagère sans doute, en disant que chez les blancs tout est à rebours; mais on ne peut nier que certains côtés de son parallèle ne soient pas un peu vrais.

PETITE CHRONIQUE

Mgr Fava vient de fonder la " Société des Serviteurs de Saint-Pierre, " avec l'agrément de S. S. Léon XIII. Cette société dont le but est la défense de la Papauté, publiera un bulletin trimestriel.

Mgr Belouino est décédé subitement, le 25 août dernier, au moment de commencer son action grâces. Sa santé l'avait forcé depuis longtemps de renoncer au poste de coadjuteur de l'archevêque d'Haïti.

CONSULTATION

Lorsque l'on donne le saint Vintique, doit-on dire : " Misereatur vestri, ou misereatur tui " ?

R. On doit dire " Misereatur tui. "

(De HERDT.)